

Arbeitskräfteüberlassung

zum Stichtag 31. Juli des jeweiligen Jahres

	Von inländischen Betrieben überlassene Arbeitskräfte		
	Gesamt	davon ins Inland überlassen	davon ins Ausland überlassen
1989	7.955	k.A.	k.A.
1990	8.947	k.A.	k.A.
1991	8.178	k.A.	k.A.
1992	8.716	k.A.	k.A.
1993	7.864	k.A.	k.A.
1994	10.492	k.A.	k.A.
1995	12.503	k.A.	k.A.
1996	14.548	k.A.	k.A.
1997	17.980	k.A.	k.A.
1998	20.772	k.A.	k.A.
1999	24.277	k.A.	k.A.
2000	30.120	k.A.	k.A.
2001	33.156	k.A.	k.A.
2002	31.207	k.A.	k.A.
2003	38.491	k.A.	k.A.
2004	44.125	k.A.	k.A.
2005	46.679	k.A.	k.A.
2006	59.262	k.A.	k.A.
2007	66.688	k.A.	k.A.
2008	68.081	k.A.	k.A.
2009	57.230	k.A.	k.A.
2010	66.054	k.A.	k.A.
2011	74.783	k.A.	k.A.
2012	78.414	k.A.	k.A.
2013	63.096	62.571	525
2014	65.942	65.469	473
2015	66.655	65.918	737
2016	69.359	68.795	564
2017	80.068	79.516	552
2018	78.619	78.006	613
2019	85.917	85.131	786

Datenquellen und Anmerkungen:

Die Erhebungen zur Arbeitskräfteüberlassungen in Österreich beruhen im Zeitverlauf auf unterschiedlichen gesetzlichen Grundlagen und Erhebungsmethodiken. Dadurch sind Zeitreihenbrüche unvermeidlich.

1989-1990: L&R Sozialforschung

1991-2005: BMAS bzw. BMSG mittels BSB Erhebung

2006-2012: BMASK, AKUPAV Webportal

2013-2019: Statistik Austria